



FÊTE DE LA SCIENCE

VENDREDI 13 OCTOBRE

"Création et lancement d'une fusée"

Le Lycée Töpffer organise pour les élèves des classes de primaire à 3^{ème}

un lancement de fusée dans le cadre de la Fête de la Science :

Au cours de cette animation d'une durée d'une heure, chaque élève pourra observer le phénomène de **propulsion à réaction**. Les élèves créeront et customiseront au préalable une fusée à eau puis iront au Parc Bertrand la propulser dans les airs grâce à une base de lancement.

Pour la fabrication des fusées il est nécessaire d'apporter deux bouteilles de boisson gazeuse vides et identiques avec leur bouchon (type Badoit ou Perrier), ainsi que des stickers ou tout autre décoration souhaitée pour créer votre fusée.

Les professeurs de sciences